## Riobamba (cantón)

## Riobamba Sultana de los Andes

Riobamba es la capital de la provincia de Chimborazo, conocida también como la Sultana de los Andes, rodeada y protegida por los nevados Chimborazo, Carihuairazo, Tungurahua, El Altar, Quilimas y Cubillín, los cuales sirven de atractivo para el turista nacional y extranjero. Fue creada de acuerdo a la ley de División Territorial de la Gran Colombia el 25 de junio de 1.824.

La Ciudad de Riobamba se fundó el 14 de Agosto de 1534 por Diego de Almagro en la antigua Ciudad de Liribamba (milenaria capital de los Puruhaes) lo que hoy es Villa La Unión en el Cantón Colta. Fue la primera ciudad española fundada en tierras de lo que hoy es el Ecuador. Durante la colonia fue una de las ciudades más grandes y bellas de Las Américas, tenía muchos edificios, iglesias con mucho esplendor y renombre cultural. Hasta que el 4 de febrero de 1797 un terremoto destruyó la ciudad matando unas diez mil personas.



Localización del cantón en la provincia

El **cantón de Riobamba** es uno de los cantones de la Provincia de Chimborazo. La Matriz del cantón es la ciudad de Riobamba. El cantón Riobamba cuenta con cinco parroquias urbanas: Lizarzaburu, Maldonado, Velasco, Veloz y Yaruquíes y 11 parroquias rurales: Cacha, Calpi, Cubijíes, Flores, Licán, Licto, Pungalá, Punín, Químiag, San Juan y San Luis.